

Les gros dossiers de la mairie en 2024



C'est dans une humeur visiblement joviale que le maire de Saillans, François Brocard, a présidé la cérémonie des vœux de la municipalité, le vendredi 5 janvier à la salle des fêtes. L'occasion de revenir sur le travail accompli en 2023 et de présenter les projets qui seront menés par la commune en 2024. Une cérémonie qui s'est déroulée en présence d'élus des communes voisines et du président de la communauté de communes du Crestois et du pays de Saillans (3CPS), Denis Benoit.

La principale annonce des ces vœux a sans doute été celle de la fusion à venir entre les communes de Saillans et Véronne (lire en page 3 de ce journal), mais de nombreux autres dossiers ont été abordés lors de cette longue cérémonie. Sans doute pour déminer les critiques, le maire a commencé par rappeler que « le temps municipal n'est pas le temps entrepreneurial : tout est toujours trop long, trop coûteux ».

François Brocard a commencé par rappeler que la mairie était, depuis avril 2023, en mesure de délivrer des titres d'identité (passeports et cartes d'identité). Il est ensuite revenu sur l'épisode de grêle du 12 juillet et a

assuré que « la mairie a tout mis en œuvre pour apporter une aide et un accompagnement dans la mesure de ses moyens et de son champ de compétences administratives ».

François Brocard s'est ensuite attardé sur le chantier mené par le SMPAS (syndicat des eaux qui réunit Aouste, Piégros, Blacons, Cobonne et Saillans) dans le centre ancien (rénovation du réseau d'eau potable et mise en séparatif des eaux usées et des eaux pluviales). La phase actuelle, a-t-il indiqué, s'achèvera en juillet 2024, et les travaux reprendront en septembre du côté nord de la Grande-rue, jusqu'à fin 2025, « si tout se passe bien ». Après quoi la mairie s'attaquera au réaménagement du boulevard de l'Écho et de la

montée de la Soubeyranne.

Le maire est ensuite revenu sur le projet de construction d'une passerelle piétons-vélos au dessus de la RD93, pour relier le « Point i » à la gare. La mairie a désigné le cabinet d'architectes lyonnais Valentin-Poirson pour la maîtrise d'œuvre et la réalisation des esquisses et de l'avant-projet, avant la réalisation à proprement parler. « J'espère que nous arriverons à l'inaugurer avant la fin de notre mandat », a déclaré le maire.

Autres gros dossiers de l'année à venir, et sur lesquels nous aurons l'occasion de revenir dans ces colonnes : le déménagement du Forum dans les anciens locaux de la Poste, l'emménagement de la Locomotive à la gare, le chantier de l'église Saint-Géraud, l'aménagement d'une aire sportive aux Chapelains, l'inquiétude autour des effectifs de l'école de Saillans...

François Brocard a finalement souhaité à l'auditoire « une année 2024 sapide et sémillante et un bonheur adamantin » (à vos dictionnaires). Les participants se sont ensuite retrouvés autour d'un verre de clairette et d'un encas offert par la mairie.

M. C.